
子どもたちの安全のために
保育所の危険な遊具の交換を

保育施設は、子どもの成長発達にふさわしい場所に整備を 　ＬＧＢＴは、レズビアン、ゲイ、バイセクシャルは、
性的指向、トランスジェンダーは自分の性に違和
感のある方で、ＳＯＧＩ（ソジ）は、性的指向と性自
認の略語です。
　この間、寺尾さとし県議と市内のレインボーの会
のみなさんやＬＧＢＴ自治体議員連盟の研修に参
加し、自分らしく生きられるための市としての政策、
広報、教育分野での理解啓発、研修の充実、ト
イレや住まいの確保についてただし、市も「調査
研究していく」と答えています。

性の多様性を認め合う
社会の構築を求めました

　近距離の移動に便利で、環境にやさしく、健康的な自転車生活
を応援するためには自転車レーンの設置などの環境整備だけでは足
りません。
　電動自転車の購入時の補助を実施している鹿児島市、足利市、
さいたま市の事例を示し、市に制度を創設するよう提案しました。
　市は「調査・研究する」と答えました。

自転車生活を応援するために補助制度の実施を

　花園中学校は、２０１１年に校舎が建て替えられ、校庭と位置
が変わりました。そのため、校庭側の住民から、生徒が部活な
どで校庭を利用する際に生じる騒音の苦情が寄せられ、市に対
策を講じることを求めました。
　市は、全体の防音は難しいものの、対応することを約束しました。

花園中学校の
騒音対策を求めました

　12月議会に「使用を停止している著し
く危険な遊具」がある数か所の保育所のう
ち、２か所の保育所の遊具を民間からの寄
付金で再整備する予算が計上されました。
　党市議団は、市は「危険な遊具を再整備
する予算もない」としているのに、競輪場
と公園体育館の新設など約100億円もの多
額の支出をやめて、子どもたちの安全を最
優先するように求めました。

幕張駅南口の三角花壇が広場になります

　花見川区内の土地区画整理事業の影響による移転補償で、非課税世帯であった障害のある方
が、一時的に収入が増えてしまい課税世帯となり、医療費の窓口負担が増えていた問題を議会で
取り上げ、改善を求めてきました。
　１２月議会では、一時的に収入が増えた場合でも、負担軽減をする条例の改正が全会一致で可
決しました。地域の方からの相談を受け、議会で取り上げた結果、改善することができました。今後も、
市民のみなさんに役立つことができるよう、ご意見やご要望をお寄せください。

「土地区画整理事業の移転補償で課税世帯に？」
議会で改善を求め、障害のある方の負担軽減の条例改正が１２月議会で可決

　９月議会に、公民館の指定管理者に教育振興財団を指定する議
案が出され、日本共産党以外の賛成で導入が決まってしまいました。
　中村議員は、委託された人件費の推移などをただし、継続雇用
によって、指定管理導入の目的であるコストカットにはつながらず、直
営のまま進めるべきと指摘しました。また、社会教育主事の増員や
研修の充実などを求めました。

公民館の社会教育主事の増員と研修の充実を
指定管理者制度は
共産党以外の賛成で導入決定

　幕張駅南口の三角花壇だった場所（ワンルームマンションの南側）が、広
場として整備されることとなりました。
　「住みよい幕張を考える会」のみなさんが、この地域で三角の土地を整備し
花植えを行っていましたが、会員の高齢化で継続できず、これまでフェンスで
囲まれただけでした。以前から、ベンチや樹木を植える整備を求めていました。
このたび、市が今年２月から３月に整備をして、その後は、地元の商店街の
方が管理してくれることになりました。
　駅南口の再開発がとん挫し、何もない状態でしたが、やっと少し、駅前らし
くなります。

　１１月１日現在、入所待ち待機児童が１４９７人にのぼり、施設整備が急速
に進められています。そのほとんどが株式会社の運営で、園庭もありません。
新検見川駅南口のパチンコ店が並び、居酒屋が入るビルの中に認可保育園
が来年度オープンします。公園に行くには西友脇の階段がありますが、子ども
たちの安全上、遠回りしなければなりません。
　また、南花園の私道の行き止まりの駐車場跡地に１９名定員の事業所の保
育施設が整備予定です。周辺住民からは「車の出入りも困難な場所の保育
施設はふさわしくない」と反対の声が上がっています。地域で安心して子育て
できる環境とは言えません。保育に適した環境に整備すべきです。

使用停止になっていた保育所遊具
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レインボーの会の方と懇談する中村議員と寺尾さとし県議
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公民館の文化祭に参加する寺尾さとし県議と中村議員（昨年１１月）

騒音対策が急がれる花園中学校

中村きみえ
（花見川区）


